

やなぎ

柏市立高柳小学校

来週から10月が始まります。早いもので、4月の新学年がスタートしてから半年が過ぎました。一年の振り返り地点です。一人一人新たな目標を決め、意欲満々で10月を迎えさせたいです。

後期も、音楽発表会や書き初め大会、そして、卒業に向けての取り組みなど、いろいろな活動が計画されています。前期の反省を生かし、よりよい姿を目指し、残りの半年を有意義に過ごしてほしいと思います。



<10月の行事予定>

日	曜	行	事
1日	土	PTA 常任委員会	11月の予定 1日(火) 授業参観・懇談会(5年) 2日(水) 短縮3校時 (給食あり 下校12:40) 4日(金) 4年校外学習 7日(月) 委員会活動 8日(火) 3年車いす体験 12日(土) 高小祭り(PTA 主催) 希望者のみ参加 17日(木) 短縮3校時 (給食あり 下校12:40) 21日(月) 5時間日課 下校14:30 22日(火) 25日(金) 交通安全教室 24日(木) 柏市学力テスト 28日(月) クラブ活動
2日	日		
3日	月	運動部・金管バンド部を励ます会 委員会活動	
4日	火	1年防犯教室	
5日	水	5年脊柱側弯検査	
6日	木		
7日	金		
8日	土		
9日	日		
10日	月	スポーツの日 	
11日	火	代表委員会	
12日	水	柏市陸上大会(予備日 13・14日)	
13日	木	3年ステップアップ学習会	
14日	金	前期終業式 通知表配付日	
15日	土		
16日	日		
17日	月	後期開始 代表委員会 スクールカウンセラー来校日 クラブ活動	
18日	火		
19日	水		
20日	木	読み聞かせ(1・2・5年・なか) 3年ステップアップ学習会	
21日	金	柏市小中音楽発表会	
22日	土		
23日	日		
24日	月		
25日	火	芸術鑑賞会(児童向け)	
26日	水	移動交番14:30	
27日	木	授業参観・懇談会(1・2・3・4・6年・なかすく)	
28日	金		
29日	土		
30日	日		
31日	月	5時間短縮日課 下校14:30 スクールカウンセラー来校日	



**やなぎっ子がめざす
四つ葉のクローバー**

※今後の感染状況により、予定が変わることがあります。

実りの秋 ～ 読書の楽しさを ～

校長 小泉 弘代

9月25日(日) 青空の下、爽やかな風が吹いている中で、元気いっぱいの運動会を開催することができ、心から感謝しています。自分の目標に向かってがんばったやなぎっ子は笑顔が輝いていました。みんなで励まし合って1つのものを作り上げるということは、素晴らしいことだと改めて実感しました。この経験を活かすことができるように、これからも励ましの声をかけ、支援していきます。

保護者の皆様の応援と感染対策へのご協力があったからこそ、スムーズな運営となりました。ありがとうございました。そして、PTA役員・おやじの会の皆様に支えていただきました。感謝しています。

10月14日までが前期となり、17日からは後期となります。前期の振り返りを丁寧に行うと共に、後期の出発をします。じっくりと集中して取り組める実りの秋。**是非、読書に取り組んでいきたい**と思います。

読書は私たちの心にたくさんの栄養を届けてくれます。「豊かで強い心を育てほしい」「読書を通して未来や世界に目をむけて視野を広げてほしい」「たくさんの本に触れて読書の楽しさを実感してほしい」と思っています。**図書委員会もいろいろ考えて企画しています!! 本を読む楽しさを知り、習慣になったら素敵です。**

今月の「四つ葉のクローバー」の重点目標：自分の考えをもつ

PTA 環境整備ありがとうございました

9月3日(土)にPTA主催の環境整備が行われました。今回は新しい試みとして、「親子で一緒に楽しめる活動」というコンセプトで行っていただきました。除草作業とプール脇の側溝掃除を行いました。子供たちは草の中に隠された宝(星のカード)を探しながらの作業となりました。「見つからなーい」という声が聞こえる中、「あった!」、「2個見つけたから、1個あげるよ。」という楽しそうな声が響いてくるようになりました。楽しく活動しながら、学校もきれいになるという一石二鳥の活動でした。参加者は、お父さんお母さんが30人、児童が40人と、とっても多くの方が取り組んでくれました。ありがとうございました。



☆ 大活躍の高柳小 ☆

・第36回柏市小中学校科学展

- ☆科学論文の部 4年最優秀賞 ○○○○さん「カタツムリの殻のひみつ～命を守るために必要な栄養と工夫～」
※最優秀賞は、千葉県児童生徒・教職員科学作品展に出品されます。
5年 優秀賞 ○○○○さん「きくかな?水素水パワー第4弾～ラディッシュ～」



AEDの増設について

今まで職員室の入口(屋内)にAEDが設置されていましたが、9月より体育館の入口にもう一台配置されました。屋外に設置してありますので緊急時にはお使ください。鍵はかかっていませんが、扉を開けると警報が鳴るようになっています。扉を閉めれば警報は止まります。



高小祭りについて

コロナ禍で行えなかった「高小祭り」についてですが、今年は、音楽発表会を動画で行いますので、学校主催では行わず、内容も変更となります。PTA活動で行っていたレクリエーション活動を高小祭りとしてPTA主催で行います。学校主催ではありませんので、希望者のみの参加となり、振替休業日ありません。開催日は、11月12日(土)です。PTAでは、ボランティア(高小サポーター)を募集していますので、後日配付予定の募集の案内をご覧ください、ご協力をお願いいたします。(「高小祭り」の概要もそちらで紹介する予定です。)

5年1組の杉富教諭が産休に入ります。5年1組の担任は安井教諭が引継ぎます。よろしくお願いいたします。